



# ¿A qué jugaban nuestros abuelitos?

El pasado día 27 de noviembre de 2013 desde las 09:00 a.m. hasta las 14:00 se celebró en el colegio Cruz de Juárez, una jornada de juegos tradicionales titulada "¿A qué jugaban nuestros abuelitos?" con la colaboración de los alumnos/as de 4º Grado de Educación Infantil del Centro de Magisterio Sagrado Corazón.



En esta jornada participaron aproximadamente 300 personas entre: el alumnado de 3, 4 y 5 años del colegio de Educación Infantil Cruz de Juárez, los abuelos de la mayoría de estos niños/as y el alumnado de 4º de Grado de Infantil.

Al comienzo de la jornada hicimos una acogida a todos los alumnos/as para introducirlos en el tema de la jornada mediante la elaboración de un teatro.

Más tarde comenzamos con la sección de juegos que se trataba de que, tanto los alumnos como los abuelos participasen en cada uno de los juegos propuestos por nosotros (el pañuelito, el "Pasemisi", los aros, la comba, las ruedas, la rayuela, el ratón y el gato, los bolos, las chapas y la gallinita ciega...).

Por último, para terminar la jornada, realizamos una despedida con un baile de corro en el que todos colaboramos para celebrar el final de esta jornada espectacular.



Fue una jornada emocionante...una oportunidad para que futuros maestros, la escuela y las familias colaboren, a través del juego, en la maravillosa labor de educar. Nunca olvidaremos esta experiencia. Gracias de corazón a todos.